

BÜROGEBÄUDE OFFICE BUILDING

FELDHAUS FENSTER + FASSADEN

EMSDETTEN



FELDHAUS, EMSDETTEN
» Bürogebäude
» 3 Geschosse, Höhe 20m

KONSTRUKTION
» Elementierte einschalige Doppelfassade
» Türen
» Punktgehaltene Glasfassade
» Stahlkonstruktion „Future Focus“
» Glasdach
» Blechverkleidung

BESONDERHEITEN
» Fassade Ansichtsbreite 50mm
» Eingangshalle Senkrecht Multipoint
» Isolierglas mit versiegelter Fuge

PROFILSERIEN
» Schüco FW 50+
» Schüco RS65/70
» Sonderprofile

GLASART
» Isolierglas Sanco Sun 61/32 Neutral
» ESG Delogcolor RAL 7038
» ESG Stopsol 8mm

WÄRMESCHUTZ
1,4 W/m²K

SCHALLSCHUTZ
SSK 3

FELDHAUS, EMSDETTEN
» Office Building
» 3 Floors, Height: 20m

DESIGN
» Elemental single-skin double facade
» Doors
» Point-fixed glass facade
» Steel structure "Future Focus"
» Glass roof
» Sheet metal cladding

SPECIAL FEATURES
» Facade elevation width 50mm
» Entrance hall vertical multipoint
» Insulating glass with sealed joint

SYSTEM SOLUTION
» Schüco FW 50+
» Schüco RS65/70
» Special profiles

GLASS
» Isolated glass Sanco Sun 61/32 Neutral
» ESG Delogcolor RAL 7038
» ESG Stopsol 8mm

THERMAL
1,4 W/m²K

ACOUSTIC
SSK 3

ADRESSE
ADDRESS

Grevener Damm 250
48282 Emsdetten
Deutschland

AUFTRAGGEBER
CLIENT

Feldhaus Immobilien
Emsdetten

ARCHITEKT
ARCHITECT

KRESINGS
Münster

AUFTRAGSEINGANG
PROJECT START

2000

FERTIGSTELLUNG
PROJECT END

2001

FOTOGRAF
PHOTOS

-

FUNCTION FOLLOWS FORM

BÜROGEBÄUDE OFFICE BUILDING

FELDHAUS FENSTER + FASSADEN EMSDETTEN



Das Unmögliche möglich werden lassen ist für uns Anspruch und Leitsatz, der ein Maximum an kompetenz verlangt. Die Umkehrung des gestalterischen Grunsatzes „Form Follows Function“ spiegelt auf den Punkt unsere Unternehmensphilosophie wieder. Wir können dann unsere Kompetenz beweisen, wenn die Form nicht der Funktion folgt, sondern wir es ermöglichen können, die Funktion an eine außergewöhnlichen Form anzupassen. Das Unternehmen FELDHAUS versieht sich als individueller Problemlöser in allen Fragen der Fassadentechnik und innovativer Partner besonderer Architekturprojekte. Voraussetzung hierfür ist eine eigene starke Basis. Unser im Jahr 2000 erstellter „Future Focus“ ist zeitlos und modern zugleich. Ein Fassadenbauer, der den Fassadenbau direkt am Ursprung zeigt.

For us, making the impossible possible is a claim and a guiding principle that demands maximum competence. The inversion of the basic design principle "form follows function" reflects our corporate philosophy to the point. We can prove our competence when the form does not follow the function, but we can make it possible to adapt the function to an extraordinary form. The company FELDHAUS sees itself as an individual problem solver in all questions of facade technology and as an innovative partner of special architectural projects. The prerequisite for this is a strong foundation of our own. Our "Future Focus", created in 2000, is timeless and modern at the same time. A facade builder that shows facade construction directly at its origin.

